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函館北□―タリークラブ会報
2014～15年度	 国際□―タリー テーマ

□一タリーに輝きを

2014～ 15年度	国際□―タリー会長	`ゲイリーC.K.ホァン

石橋輝夫 会長テーマ	“ゆっくりと、ほどほどに"

★会長 石 橋 輝 夫 ★幹事 斎 藤 秀 司

。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒
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0-0063函 館市若松町14-10		T"2Ю lll

・例会曰:毎週水曜日	12:30～ 13:30事務局:函館市大手町5‐ 10ニチロビル4F■23-3870

《第2459回例会》第25号 1月 14日 (水)

2014～ 2015く 第 2458回例会〉

第24号		1月 7日の記録

◎石橋会長挨拶

O新年明けましておめでとうございます。悪天候のた

め欠席される会員がいらっしゃるか心配しておりま

したが、皆様と新しい年を祝うことができ良かった

と思います。残り任期も6ケ 月となりましたが、引

き続きよろしくお願いします。

◎会長報告	 石橋	 輝夫 会長

。国際ロータリー第2510地区羽部ガバナー始め皆様か

ら年賀状を頂きました。

02月 3日 の節分例会は会場の都合で、	1月 28日 に変

更となります。

O松橋会員ですが、年末から体調を崩し入院している

と事務局へ連絡がありました。抗生剤の影響で抵抗

力が弱くなり無菌室にいるとのことで、お見舞いに

行くことができません。

◎幹事報告	 斎藤	 秀司 幹事

。他クラブ例会変更	1月 16日 (ω函館五稜郭RC自主

体会に変更。

02月 24日 の例会は夜間例会を予定しています。

新年恒例会

・ 各会員が「新年の抱負」を発表しました。

斎藤(秀)会員	 人生初めて体重が80kgを 超えてしまい
ました。今年は痩せます。

山下会員	 昨年会社の創立20周年記念祝賀会を身内で
行いました。今年21年 目に向けて新たな目標を立て

本日のプログラム
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◎司		 会	 石橋	 輝夫 会長

◎斉		 唱	 君が代、奉仕の理想、四つのテスト
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1月 7日

新年恒例会	 於 一乃松

◎親睦活動委員会	斎藤	秀司 委員長
ニコニコBOX投入報告

石橋会長(L判 )・ 森会員・山下会員・成田会員

渡部会員・中野会員。南木会員・松見会員

小河会員・藤田会員・増田会員・吉田会員

小笠原会員・弗田会員・深瀬会員・中川会員

……明けましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願い致します。

於	 一乃松	 午後 6時30分～

卓話「賢い消費者になるために」
函館市消費者生活センター 様
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藤田会員	2月 に娘に

腎臓を移植してまも

なく 1年 が経 ちま

す。皆様のご支援に

感謝します。娘はウ

イルスに感染したり

して、入院していま

したが12月 に退院し

ています。											 藤田会員

増田会員	70歳の節目の年です。今年も元気で、感謝
の気持ちで日々過ごしていきたいと思います。

中野会員	 昨年は健康でいられて良かったです。子大
を飼うことになりました。癒しになっています。今

年は10回 はゴルフに行きたいです。

中川会員	 年末に大変なことになりました。無事でな
によりです。

南木会員	 中川さん、あと20年は頑張ってください。
みなさん健康には気をつけましょう。

松見会員	 今、とても反省しています。G補佐を受け
たことを・・・。来年は金婚式です。日本の100名

城めぐり、現在27ですが50ま で行きたいです。

小河会員	 旅行業界42年ですが、去年はじめてフイリ
ピンに行きました。毎年 lヶ 国、行った事のない国

に行ってみたいです。

小笠原会員	11月 の誕生日で80歳になります。元旦か

ら透析に行っていました。だんだんと良い薬もでて

きて励みになります。

深瀬会員	 クリスマス家族会の歌は3人でかなり練習
しました。

弗田会員	 ゴルフで100を きることを目標にしていま
した。時 9々5切 りました。昨年は70回ほどゴルフに

行きましたが、今年はさらに多く行きたいです。

森会員	 松見会員G補佐を受けていただいてありがと
うございます。千葉港RCの会員から既に35周年記

◎12月 17日 出席報告 (小河	博保 委員長)

念に誘われていますが、	5年後は81歳。参加できる
よう頑張ります。

渡部会員	7月 からの次年度よろしくお願いします。

ロータリーも用語が変わるなど、変化をしていま

す。既に次年度の書類も届いており、新しいロータ

リーのことを勉強しなければなりません。

吉田会員	 おにぎりの会よろしくお願いします。鹿猟
のついでに知内のバイオマス施設を見学してきまし

た。燃料代の節約にもなり、ポイラー更新の際検討

してみる価値があると思いました。

石橋会長	 ロータリーというのは異業種の集まりで、
こうして皆さんのお話を聞いているといろんなこと

が開けて勉強になります。山梨にいる下の娘の旦那

が海外勤務となる予定です。サラリーマンは辞令ひ

とつで海外勤務、大変だなと思いました。

(会報担当者 :森	 秀樹 委員)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番
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1月 ～ 2月 の予定
1月28日③	 節分例会	於亀田八幡宮
2月 4日③	 卓話
「北海道新幹線開業に向けた取り組みについて」
函館商工会議所新幹想函館開業対策室長兼地域振興課長

永澤	大樹 氏
2月 11日③	 祝曰休会
2月 18日③	 未定
2月25日Q	 夜間例会 (場所未定)
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代 表 小 笠 原 	 孝
事務所 〒040-0015函館市梁川町19-14

TEL(0138)52-6040

会 員 21名
出席 率 対 象 会 員 21名
出席規定免除会員ra, 0名
出席規定免除会員(b) 0名

当 日 出 席 16名 当 日 欠 席 5名

他クラブ出席 4名 出 席 合 計 20名
出	 席	 率 95.2496

平成27年 1月 21日③

会 員 卓 話

のプログラム次 0

(広告掲載 :小笠原	 孝 会員)
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たいと思っています。

成田会員	次年度渡部会長のもと幹事を務めます。 5

月には前期高齢者の仲間入りをします。


